



LA LETTRE

Vélo Club Banlieue Sud
Chilly-Mazarin

Semaine 48

CYCLOTOURISME

DANIEL

Dimanche 26 novembre 2023

Ce jour, si l'on peut dire, à 7h il fait bien sombre, ce qui n'empêche pas de voir le givre qui couvre l'herbe. Samedi 25 il y a eu 70 km en tandem, friquet, frisquet, ce qui n'incite pas à remettre le couvert. Cependant à 6h30 le réveil sonne ce 26 novembre, un coup d'œil à la fenêtre, 1°C pas de vent, on n'est pas tiré par la manche pour sortir. A Chilly, Carrefour-Marquet un RdV a été proposé pour essayer de ressouder un groupe. On a vu pire question froid, Téléthon Brives-Paris, il y a hésitation.... d'accord, d'accord, en écoutant une petite voix on se jette dehors.

Dans la vallée de la Bièvre, une petite brume s'étire de tout son long, au-dessus de sa couette de givre qui recouvre tout le sol, est-ce le bon choix d'être sur un vélo ? En arrivant sur Palaiseau, une immense lueur telle un brasier illumine l'horizon de rouge, orange, jaune, un peu l'aurore boréale immobile durant 10 mn, vision rare à ce point,



le blanc des maisons devient presque éblouissant, cela valait le déplacement. Carrefour-Market nous voilà, enfin NOUS, n'exagérons rien, pas l'ombre de la trace d'un pneu de vélo, il est 9h moins le quart, puis un cyclo VCBS habitant Longjumeau pointe son nez. A 9h 05 rien de nouveau, un peu surpris tout de même, les 2 volontaires vu la température s'en retournent. 9h 10 c'est bon, je ne vais pas prendre racine, je m'arrache, j'ai déjà fait 30 bornes pour venir, cela m'aura permis de faire une petite sortie.

Sur le chemin du retour un panneau indique Saclay par une route que je ne connais pas, une petite boucle supplémentaire, pourquoi pas. Ce n'est pas rase campagne, beaucoup de pèlerins se sont sédentarisés ici. Leur habitat s'égrène tout le long de cette côte qui me paraît très longue, au point culminant leur cimetière, les âmes plus près des cioux, elle se termine sous un immense édifice en béton qui de ses piliers, enjambe à grands pas la campagne dans une courbe majestueuse. Ici il faut choisir, à droite les étangs de Saclay, réserve ornithologique, à gauche Gif-sur-Yvette. Droite le plus court, le vélo est attiré à gauche, suivons-le. Gif, à gauche la Vacheresse, pourquoi pas, les cotes ça réchauffe. Arrive Les Molières, pas loin il y a d'autres cotes, pour continuer à se réchauffer, la Ferté, puis les 17 tournants, la Madeleine.

En bas de cette dernière, la vallée de Saint-Lambert est jolie à suivre. Un peu avant ce village un vieil arbre ne pouvant plus tenir sur ses jambes s'est couché dans un pré, il gît tel une énorme arête de poisson. A la sortie de cette vallée, au pied de Port-Royal, les vaches Salers sont de retour, petites avec de très longs poils roux, on a envie de les caresser, leurs énormes cornes très effilées nous incitent à la prudence, pourtant elles font grosses peluches, bienvenue mesdames. Il serait temps de rentrer, 3 cotes restent à venir, Port-Royal, Satori, Fausse-Repose et 100 km seront parcourus. Se retrouver au chaud est fort apprécié.



Dimanche 26, le frimas, lundi 27, la pluie inonde le parquet. Si la fraîcheur (plutôt le froid) pousse à reporter au lendemain, un dicton : un tien vaut mieux que deux tu l'auras, aujourd'hui est sûr, demain ne l'est pas.

